

Diario de la COGNÓPOLIS

Informativo de la Comunidad Cosmoética Concienciológica Internacional

Fórum de la Teneper Cumple 1 Década y Media



 Nerti Vieira  IC Tenepes

Luego de una década y media de investigaciones, cambios de experiencias y debates con practicantes de la técnica de la teneper, el XV Fórum de la Teneper, promovido por el Centro de Altos Estudios de la Concienciológica y la Asociación Internacional de Tenepérológica, reunió a personas de distintas partes del planeta, los días 13 al 15 de diciembre de 2019, en el CEAEC. Fueron 66 los participantes que asistieron durante los tres días del Fórum y 99 las personas que asistieron a la conferencia de Teneper Avanzada y Ofiex, con el médico y teneperista Hernande Leite. Uno de los aspectos más destacados del Evento fue el homenaje a los teneperistas con más de 15 años de práctica en teneper, en medio de un denso campo de energías después de la presentación de la Holomemoria del Fórum, a cargo de la profesora Málu Balona.

Las actividades comenzaron la semana anterior, del 6 al 12 de diciembre, en la IV Semana de Tenepérológica, con el tema Teneper Avanzada y Ofiex, luego hubo varias presentaciones de Verbetes y Cursos destinados al conocimiento y a la profundización de la técnica de la tarea de energía personal, denominada Teneper, que consiste en la donación de energías en pro de la asistencia a otras conciencias, en la dimensión física o no física.

El médico y teneperista Luiz Gonçalves dio comienzo a la IV Semana con el

Curso "Los Pilares de Autoconfianza para el Teneperista". "Un buen engranaje con el equipo de amparadores y asistidos, la autocalificación para la vivencia del perdón anticipado, dar algunos pasos atrás y trabajar la superación de amarguras, estructurándonos en un ambiente apropiado para desarrollar nuestra autoconfianza y caminar con la teneper", explicó Luiz.

Mário Oliveira, psicólogo, ingeniero y también teneperista, dio el Curso Teneper y Parapsiquismo: desarrollando el parapsiquismo interasistencial. Mario afirma que "la práctica de la teneper como técnica regular y diaria es un facilitador que predispone al desarrollo de la comunicación parapsíquica".

Este XV Fórum abarcó el XII Encuentro Internacional de Tenepérológica, confirmando que los debates y las investigaciones sobre la Teneper han estado madurando cada año más desde su inicio en 2004, cuando las tenepérológicas Cristina Arakaki y Mabel Teles organizaron el Evento por primera vez. Ahora en 2019, ellas epicentraron el campo bioenergético durante el Evento. "Este Encuentro permitió la formación de un campo bioenergético interasistencial de dimensiones inconmensurables. Me gustaría destacar la científicidad, la Descrenciología y la experimentación del teneperista. Esa científicidad es lo que diferencia la teneper de las prácticas que hicimos en el pasado", resaltó el Coordinador de IC Teneper. Fla-

vio Amado

"La teneper es el primer paso para llegar a la clínica extrafísica de energías - la ofiex y contribuye para la reurbanización extrafísica, un proyecto presentado durante el Curso Intermitivo, realizado entre una vida y otra", explica Hernande Leite. Y agrega: "La técnica más avanzada para hacer asistencia mediante la reurbanización es a través de la conquista de la auto-ofiex. La ofiex es más que un parambulatorio. Es casi una UTI donde, a través de la asimilación energética con las conciencias asistidas, la persona promueve y facilita algún tipo de tratamiento. Esa asistencia contribuye para que algunas conciencias no necesiten ser transmigradas, puedan renacer y seguir el proceso evolutivo en el mismo planeta".

Una actividad desarrollada para mantener y calificar la teneper es "Diálogos Tenepérológicos", el último sábado de cada mes, con transmisión on line por el fb.com/ICTENEPES. Otra actividad, es la teneper planetaria propuesta por el Colegio Invisível de la Pararurbanología, una actividad grupal, donde cada teneperista adopta uno o más países para hacer asistencia durante su teneper por tiempo indeterminado. La intención es contribuir para la reurbanización planetaria. La lista de países asistidos puede ser conferida a través del link: bit.ly/34SJcQS. Las actividades del Fórum finalizaron con el Aco-
plamentarium cuyo tema fue Teneper.

Ocupación Total en el Evento Proyecciología Y Reurbex

 **Cirlei Gurgel**  **Hilton Gunça**

El primer grupo del *Curso Proyecciología y Reurbex* fue un marco histórico inédito por el expresivo número de 139 participantes, 9 epicentros conciencales y la ocupación simultánea y total del CEAEC para dar la bienvenida a los investigadores de Buenos Aires y de 23 Ciudades brasileras, los días 15, 16 y 17 de Noviembre de 2019, en el barrio *Cognópolis - Foz do Iguçu*.

El Curso fue organizado en asociación con el *Instituto Internacional de Proyecciología y Concienciología* (IIPC), la *Asociación del Centro de Altos Estudios en Concienciología* (CEAEC) y la *Asociación Internacional para la Expansión de la Concienciología* (AIEC). Proyecciología & Reurbex es un Curso de campo que puede ser traducido por el trinomio *reurbanización - reeducación - resocializa-*

ción. Eso puede ser comprobado por el testimonio de varios alumnos que tuvieron ampliación de conciencia durante el Curso y relataron insights con relación a las futuras instalaciones del *Campus IIPC Foz* que se dedicará a la especialidad Proyecciología.

Otro aspecto que resaltó en el Evento, fue que se realizó en el balneario de energías de la *Comunidad Concienciológica Cosmoética Internacional* (CCCI), con el auspicio de Interlúdio: la comunex de reurbanización conectada a la Concienciología. "Quien llegue hoy a Interlúdio, como concieix lúcida, va a entender todo sobre la Parareurbanología Terrestre en curso". (Vieira, Léxico de Ortopensatas, 2014, pág. 897).

La intercooperación e integración entre las Instituciones participantes fue relevante para el éxito del Curso que tendrá

una nueva edición en 2021, anhelando grandes reurbanizaciones.



Almuerzo en el restaurante Sabor y Letras

Cumple 5 Años la Dinámica de la Megafraternología

 **Renata Pialarissi**  **Equipo del CEAEC**

"Busquemos lo mejor para todos con la autopriorización de la megafraternidad interasistencial. Derribemos fronteras, muros, puertas y ventanas accediendo al Universalismo con Cosmovisiología, experimentando el entendimiento y ejemplificando el Universalismo de la Megafraternología" (Waldo Vieira, 1932 - 2015).

El día 11 de noviembre de 2019, 42 personas participaron en la Dinámica de la Megafraternología, conmemorando el primer lustro de actividades. La dinámica fue conducida por los epicentros conciencales, Marcelo Silva y Patrícia Pialarissi. Al finalizar, el equipo expresó su gratitud a todos los que compartieron sus experiencias para el desarrollo parapsíquico durante las prácticas bioenergéticas que ocurren todos los lunes.

"La dinámica de la Megafraternología tiene por objetivo crear un campo bioenergético con el patrón de la megafraternidad, dando la oportunidad a los participantes de una inmersión en esas energías, experimentar sentimientos elevados y desarrollar el autoparapsiquismo lúcido. Para eso, el participante pasa por la condición de autoinvestigador - debatiente - instalador del campo energético, energizado y asistente potencializador del campo energético", explicó Marcelo Silva.

Inspirada en el trabajo desarrollado



en la UNICIN, la Dinámica surgió durante el período de gestión del profesor Marcelo Silva, quien asumió el cargo de Secretario General de la Institución el 11 de diciembre de 2011 y, a fines de 2012, pasó a integrar el Consejo de Epicones.

Debido a las demandas de la UNICIN, el grupo gestor percibió la necesidad de la actividad bioenergética interasistencial con el materpensene vinculado a la Institución: la Megafraternología.

De esta manera, el 16 de febrero de 2013, el profesor Marcelo Silva, epicentró la primera actividad de la Dinámica Parapsíquica de la Megafraternología, continuando hasta el 8 de noviembre de 2013, con el mismo equipo, en el *Campus Polo Concienciocéntrico Discernimentum*. Estuvo inactivo durante 1 año, retornando a sus actividades el 10 de noviembre de 2014, ya en las instalaciones del *Campus CEAEC*. Durante los 3 primeros años, participaron como epicones de la Dinámica, junto a Marcelo, las profesoras Myriam Sanchez y Patrícia Pialarissi.

Actualmente, se aplican técnicas que fueron desarrolladas a lo largo de esos 5 años, en el CEAEC:

- a) Paragratitud Mentalsomática Autorreflexiva;
- b) Paraperdão Autodeliberado;
- c) Evocación de la *Central Extrafísica de la Fraternidad* (CEF);
- d) Estaciones de la Megafraternidad;
- e) Densificación de la DIMENER Fraternológica;
- f) Holoenergización;
- g) Autobenignidad Autorreconocida,
- h) *Megafraternoducto*.

31° Congraciamento reafirma el vínculo e paravínculo

 Nerli Vieira  Unicin

Con el slogan *Vínculo Conciencial y Cosecha Evolutiva Grupal*, el 31° Congraciamento de las ICs realizado el día 08 de diciembre, en el CEAEC, contó con la participación de 338 personas, en el *Tertulium*, 55 *online* y hubo 351 visualizaciones del video con posterioridad al Evento.

La confraternización comenzó el día 1° de diciembre, cuando se conmemoró el Día del Voluntariado. El sábado, 7 de diciembre, el Círculo Mentalsomático presentó el tema *Interacción Autoproexis - Proexis Grupal* y también hubo *Areópago Conciencialógico* y el domingo 8 de diciembre, fue realizada la Prueba General de Concienciología.

Una novedad, en el apoyo al proyecto Interpares fue: en lugar de recibir un regalo, los voluntarios fueron invitados a hacer donaciones de Dinámicas, laboratorios, Cursos, libros, dinero, y otros objetos que puedan ser útiles a otros voluntarios.

La prof. Malu Balona, en representación del Colegiado de la Concienciología, recordó la fecha de fundación del *Centro de Conciencia Continua*, día 06/09/1981, en Rio de Janeiro y agradeció al equipo de amparadores por la cosecha evolutiva.



EDITARES y ASSINVÉXIS, cumplieron 15 años, y fueron homenajeadas. Los Coordinadores Guilherme Kunz y Flávio Carmargo, que fueron los que finalizaron el Bienio, enfatizaron que la comunidad está escribiendo cada vez más, expusieron el puntaje asistencial y agradecieron a los lectores de los 5 Continentes. La Coordinadora de la ASSINVÉXIS, Flora Miranda, explicó que la IC estaba brindando a los voluntarios una planta de la flor '*Lirio de Zéfiro*' o lirio del viento', agradeció al Prof. Waldo Vieira por haber creado e incentivado la aplicación de la técnica de inversión existencial y al apoyo de 8 ICs, Superserenos y Evolucionólogos que acompañan el trabajo de los inversores.

Puntual y corajudo fue el discurso de la Secretaria General de la UNICIN, Polyana Colucci, que lanzó metas desafiantes para 2020: "Qué venga el 2020, con metas desafiantes, quizás 1000 amigos de la Enciclopedia; 1000 vergrafógrafos; 300 investigadores que participen en la Prueba General de Concienciología; 100 autoverbetes, completismo grupal en los 12 desafíos anuales del 100% de ocupación de los Laboratorios Conciencialógicos de Autoinvestigación, no solo en el CEAEC, sino también en la CCCI" ¿Se atreven ustedes? ¡La respuesta vino 'en coro' y buen tono, confirmada por los voluntarios presentes, aceptando el desafío!

Lanzamientos

Nueva versión del Libro de los Acreedores

 Rosemary Salles  Editares

El Libro de los Acreedores Grupokármicos es una propuesta de Waldo Vieira con la finalidad de tener, como si fuera un cuaderno de anotaciones, un volumen donde se pueda hacer un inventario personal del rol de las conciencias intra y extrafísicas con las cuales haya saldos kármicos, acreedor o debedor.



Fue publicado por EDITARES en 2015 y con la primera edición agotada, la nueva versión fue organizada en 2019, por el equipo de EPÍGRAFE EDITORA.

Con el formato de agenda personal y páginas destinadas a cada letra del alfabeto, el libro tiene como novedad, además de las Ortopensatas de Waldo Vieira, el historial, la contextualización y las últi-

mos verpunes presentadas en las Minitertulias Conciencialógicas sobre el tema.

El libro también presenta cuáles son las conciencias indicadas para ser incluidas, los tipos de vínculos y las técnicas a ser completadas optimamente. También llamada *Enciclopedia de los Acreedores*, representa un archivo personal manuscrito, un apoyo a la mnemónica y el hábito de registro biográfico y convivencial cuya finalidad es la reconciliación, la recomposición y la retribución.

El voluntario conciencioterapeuta, Ivo Valente, a través de conferencias *online* y entrevistas, incentiva a las personas para que comiencen su propio libro. "La sugerencia es nombrar a las personas con quienes se siente estar en deuda o a quien se tenga algo que agradecer". Es una preparación para la próxima intermisión, fijándolo más en la holomemoria para asistirlas postdesoma", aclara Ivo.

Recetario de Verbetes Registra Autovivencias

La obra, estructurada a partir de la idea lanzada por el profesor Waldo Vieira, en 2006, contiene 215 recetas de *verbetes* (prescripciones), concentrando pesquisas sobre las causas de la evolución, las profilaxis contra las patologías y los aceleradores de la Historia Personal. Es un inventario de registro de autovivencias de los *verbetógrafos*, hechos, parahechos y renovaciones intraconcienciales.



Con el objetivo de impulsar la autoinvestigación del principiante en el universo de la Neociencia Conciencialógica, la Receta de Verbetes también puede ser un instrumento propulsor para la remisión del traфар, suplencia del traфар o la calificación del traфар dependiendo de la necesidad y del empeño de la conciencia interesada, hombre o mujer.

ACONTECIENDO

El campus ARACÊ organizó la VI Semana de Serenología, del 27/12/2019 al 02/01/2020, simultáneamente con el VII Forum de Serenología y el IX Encuentro de Serenautas. En la programación, hubo un paseo bioenergético en la Naturaleza y el terreno del futuro Laboratorio Conscientiarium, técnica proyectiva Blanco Mental Proyectivo - Entrevista con Supersereno, la 19ª Prueba de Imagística en asociación con el CEAEC, conferencias, mesa de debates y el lanzamiento del libro Serenarium organizado por Ana Seno y Eliane Stédile.

El sensacionalismo mediático abordando temas complejos como el parapsiquismo, fue la tesis defendida en el trabajo de conclusión del Curso de Periodismo de la voluntaria Nerli Vieira, cuyo producto es un Manual de las Buenas Prácticas dirigido a profesionales de la Comunicación. La defensa fue el día 20 de noviembre en el Centro Universitario Unión Dinámica de



las Cataratas, en Foz de Iguazú.

Para conmemorar los 15 años de la UNICIN - Unión de Instituciones Concienciocéntricas, el 19 de enero de 2020, habrá una Tertulia Matutina con la temática 'UNICIN' en el anfiteatro CEAEC, con una torta celebrando la década y media de trabajos en pro de las Instituciones Concienciocéntricas y del voluntariado concienciológico. La Comunidad Concienciológica Cosmoética Internacional está invitada a honrar y celebrar conjuntamente.

CEAEC es anfitrión permanente de brasileros y extranjeros

Nerli Vieira Divulgação CEAEC

En solo 8 días, además de los voluntarios de Brasil y de otros varios países, más de 190 visitantes llegaron al Campus CEAEC, entre ellos: un grupos de Argentina, de Maringá / PR y de Jaraguão / RS, alumnos de la UNILA y la Facultad UNI-GUAÇU - FAESI de São Miguel do Iguazu.



EQUIPO DE TRABAJO

Coordinación: Nerli Vieira e Gelson de Oliveira
Periodista Responsable: Amaury Pontieri - MTB nº 23.154/SP
Redacción: Cirlei Gurgel, Nerli Vieira, Renata Pialarissi e Rosemary Salles
Colaboración: Daniel Ronque, Gelaine Baratto e Hilton Gunça
Revisión: Julieta Mendonça
Layout: Matheus Nogueira
Comercial: Gelson de Oliveira
Distribución: Gelson de Oliveira e Comunicação das ICs
Traducción: Maria Nieves (español), Sérgio Fernandes (inglés) e Yatra Wuhrmann (italiano)
Facebook: Gelson de Oliveira e Nerli Vieira
Consejo Editorial: Amaury Pontieri, Denise Paro, Mabel Teles e Pedro Mena Gomes

Desde 08/1995 - Diario de la Cooperativa del CEAEC, En 09/2002 - Diario Campus CEAEC. A partir del 07/2009 - Diario de la Cognópolis.

En 06/2017 pasó a ser una publicación suprainstitucional de la Comunidad Concienciológica Cosmoética Internacional - CCCI.

AÑO 22 - nº 229
Noviembre y Diciembre 2019

Dirección Av. Felipe Wandscheer, 6200, Sala 202/203 - Cognópolis, Foz do Iguazu - PR - Brasil

Sugestiones de pauta: redacao@jornaldacognopolis.org

El CEAEC es el *Campus* de la Concienciología abierto a visita pública, individual o en grupo.

Agende su visita llamando al teléfono:

+55 (45) 2102-1499 ou al e-mail:

ceaec@ceaec.org

Apartamentos compactos mobiliados em Foz do Iguazu

Studio 39m²
 Duplex 68m²

www.arboria.com.br

(45) 99147-0321

► Entrega em 2020

